



Ciudades

Un nuevo atentado para Ecopetrol

En esta ocasión ocurrió en el campo de producción La Cira Infantas en Barrancabermeja.



Ecopetrol rechaza atentado en el campo La Cira Infantas, de Barrancabermeja

Ecopetrol rechaza de manera enfática el nuevo atentado contra la infraestructura petrolera del campo de producción La Cira Infantas, ocurrido sobre las 5:00 a.m. de este viernes 31 de marzo.

En la acción terrorista resultó afectada la troncal de inyección de 12 pulgadas de la Planta de Inyección de Agua (PIA) 6 a la PIA 5, ubicada en la vereda El Cretáceo, del corregimiento El Centro, en zona rural de Barrancabermeja.

Miembros del Ejército Nacional y de la Policía se encuentran en la zona afectada realizando las inspecciones correspondientes. Una vez concluyan estas labores de la fuerza pública se iniciarán los trabajos de reparación de la infraestructura.

Desde el 2021 se han perpetrado 12 atentados contra la infraestructura de Ecopetrol en la región del Magdalena Medio: 4 en el 2021, 6 en el 2022 y 2 en lo que va del 2023.

Ecopetrol lamenta estos hechos violentos que afectan la tranquilidad y paz de las comunidades del corregimiento El Centro, al tiempo que atentan contra la seguridad energética del país.

Bucaramanga • Un nuevo atentado contra la empresa Ecopetrol se presentó en La Cira Infantas en Barrancabermeja en el departamento de Santander.

Puede leer: [MinTransporte hará recorrido por Curos-Málaga este sábado](#)

En este ataque, de acuerdo con Ecopetrol, "Resultó afectada la troncal de inyección de 12 pulgadas de la Planta de Inyección de Agua (PIA) 6 a la PIA 5 ubicada en la vereda El Cretáceo, del corregimiento El Centro, en zona rural de Barrancabermeja."



Ecopetrol rechaza atentado en el campo La Cira Infantas, de Barrancabermeja

Ecopetrol rechaza de manera enfática el nuevo atentado contra la infraestructura petrolera del campo de producción La Cira Infantas, ocurrido sobre las 5:00 a.m. de este viernes 31 de marzo.

En la acción terrorista resultó afectada la troncal de inyección de 12 pulgadas de la Planta de Inyección de Agua (PIA) 6 a la PIA 5, ubicada en la vereda El Cretáceo, del corregimiento El Centro, en zona rural de Barrancabermeja.

Miembros del Ejército Nacional y de la Policía se encuentran en la zona afectada realizando las inspecciones correspondientes. Una vez concluyan estas labores de la fuerza pública se iniciarán los trabajos de reparación de la infraestructura.

Desde el 2021 se han perpetrado 12 atentados contra la infraestructura de Ecopetrol en la región del Magdalena Medio: 4 en el 2021, 6 en el 2022 y 2 en lo que va del 2023.

Ecopetrol lamenta estos hechos violentos que afectan la tranquilidad y paz de las comunidades del corregimiento El Centro, al tiempo que atentan contra la seguridad energética del país.

Barrancabermeja, 31 de marzo de 2023

Últimas Noticias

En Semana Santa más de 125 mil pasajeros se transportarían por la Terminal de Tunja

"Firmó bajo su responsabilidad": 'La U' sobre congresista que apoyó reforma a la salud

El expresidente Donald Trump podría entregarse este martes a la justicia

Santa Fe se repone con una victoria ante Boyacá Chicó y se mete en los ocho mejores

Innovación e inteligencia artificial: ¿cómo aportan al caribe colombiano?

Magistrada Martínez: "Sería ideal tener listas paritarias y con alternancia"



de la mayor parte del sistema de transporte, logística, y refinación de hidrocarburos, y tiene posiciones líderes en petroquímica y distribución de gas. Con la adquisición del 51.4% de las acciones de ISA, participa en la transmisión de energía, la gestión de sistemas en tiempo real (XTM) y la concesión vial Costera Barranquilla - Cartagena. A nivel internacional, Ecopetrol tiene presencia en cuencas estratégicas del continente americano, con operaciones de E&P en Estados Unidos (cuenca del Permian y Golfo de México), Brasil y México, y a través de ISA y sus filiales tiene posiciones líderes en el negocio de transmisión de energía en Brasil, Chile, Perú y Bolivia, de concesiones viales en Chile y de telecomunicaciones.

Este comunicado contiene declaraciones relacionadas con las perspectivas del negocio, estimaciones para los resultados operativos y financieros y afirmaciones relacionadas con las perspectivas de crecimiento de Ecopetrol. Todas ellas son proyecciones y, como tal, están basadas únicamente en las expectativas de los directivos en relación con el futuro de la empresa y su continuo acceso a capital para financiar el plan comercial de la compañía. La realización de dichas estimaciones

Síguenos en nuestras redes sociales



Puede leer: [Hay preocupación por posible disminución de turistas durante Semana Santa](#)

Desde el año 2021 se han presentado 12 atentados en contra de la infraestructura de **Ecopetrol** en la región del Magdalena Medio. El último; fue el pasado 3 de marzo **en la vereda planta nueva, en el sector de la carrilera, del corregimiento el centro, del municipio de Barrancabermeja.**

Puede leer: [Hasta hoy puede renovar el registro mercantil](#)

📍 Santander

📍 Bucaramanga

También en la web

Recomendado por [@outbrain](#)



Esposa de Matador: "Se equivocó, pero él rectificó su error y lo superamos como familia"

Caracol Radio



Zelensky visita Bucha un año después de la desocupación rusa en esa ciudad

Caracol Radio

Siguiente artículo

Ciudades

Este domingo 2 de abril sí habrá Recreovía en Bucaramanga

El Inderbu, invitó a las comunidades para que salgan a las actividades deportivas desde las 8:00 a.m. hasta la 1:00 p.m.

Últimas Noticias



En Semana Santa más de 125 mil pasajeros se transportarían por la Terminal de Tunja

"Firmó bajo su responsabilidad": 'La U' sobre congresista que apoyó reforma a la salud

El expresidente Donald Trump podría